

Liebe Freundinnen und Freunde,

mein Name ist Manuel Schramm, ich bin 34 Jahre alt und Mitglied im Kreisverband Zwickau. Als Beisitzer in unserem Kreisvorstand und Direktkandidat für die Bundestagswahl 2025 vertrete ich mit Stolz die Stadt Zwickau. Als Mensch mit einer Körperbehinderung engagiere ich mich leidenschaftlich für Sozial- und Behindertenpolitik.

Unsere Gesellschaft ist vielfältig, und genau diese Vielfalt macht uns stark. Es ist essenziell, dass wir Minderheiten stärken, Kulturen fördern und die Diversität in unserer Partei und Gesellschaft vorantreiben. Ich bin fest davon überzeugt, dass jeder Mensch, unabhängig von Herkunft, Geschlecht, Behinderung oder sozialem Status, die gleichen Chancen und Rechte verdient.

Als Delegierter im Diversitätsrat möchte ich mich dafür einsetzen, dass unsere Partei ein Spiegelbild der Gesellschaft wird. Ich möchte Brücken bauen, Barrieren abbauen und dafür sorgen, dass alle Stimmen gehört werden. Meine persönlichen Erfahrungen haben mir gezeigt, wie wichtig es ist, für Inklusion und Gleichberechtigung zu kämpfen.

Lasst uns gemeinsam daran arbeiten, eine Partei zu sein, die für Offenheit, Toleranz und Gerechtigkeit steht. Ich bitte um euer Vertrauen und eure Unterstützung, um diese Vision im Diversitätsrat zu verwirklichen.

Herzliche Grüße,

Manuel Schramm